



**Universidad Del Sureste, San Cristóbal de las
Casas, Chiapas.**

Desarrollo Humano

Título

"Mapa conceptual de la unidad I"

Miguel Ángel López Bolom

San Cristóbal de las Casas, Chiapas

30/06/2020-----30 de junio de 2020

Resumen:

Tenemos varios conceptos para desarrollo humano como pueden ser conjunto de valores, criterios de la ética, metas a desarrollar, etc. Sus inicios en México son gracias a Juan Lafarga Corona y su libro Desarrollo Humano; existen 5 postulados de hombre básicos según la psicología humanista, argumentando en estas que el ser humano es más que la suma de sus partes, es decir, debemos desarrollar cada una de nuestras partes o fragmentos integrales para lograr ser alguien completo; también se menciona que la persona es libre y capaz de elegir teniendo la facultad de decisión, libertad y conciencia; favoreciendo a la trascendencia del ser humano ya que por naturaleza trascendemos siempre a la autorrealización.

Palabras Clave:

Desarrollo, Psicología, Persona, Postulados, Elegir, Autorrealización, Integración y Humanista

Introducción:

El desarrollo humano en la psicología refiere a las condiciones y posibilidades que el ser humano adquiere con cada situación para realizarse como persona; gracias a esto Abraham Maslow presenta la pirámide de las necesidades, desde las necesidades fisiológicas hasta las de autorrealización. En la unidad también abarcaremos los siguientes puntos: 1.1 Desarrollo humano en México, 1.2 Postulados de hombre en el humanismo, 1.2.1 La persona es más que la suma de sus partes, 1.2.2 La persona es libre y capaz de elegir y 1.2.3 El ser humano tiende a las trascendencia.

Desarrollo:

EL DESARROLLO HUMANO EN LA PSICOLOGÍA

1.1 Desarrollo humano en México

Surge en México a partir del trabajo de Juan Lafarga, con la finalidad de abordar temas que promueven el desarrollo de las potencialidades humanas, tales como la autoestima, la inteligencia emocional, la personalidad saludable, la asertividad, entre otras.

Inicia con Juan Lafarga Corona y su libro "Desarrollo Humano"

Facultad de decisión, libertad y de conciencia.
Somos capaces de construir nuestra propia vida.

1.2.2 La persona es libre y capaz de elegir

1.2 Postulados de hombre en el humanismo

- 1) El hombre, como hombre, sobrepasa la suma de sus partes
- 2) El hombre lleva a cabo su existencia en un contexto humano
- 3) El hombre es consciente
- 4) El hombre tiene capacidad de elección
- 5) El hombre es intencional en sus propósitos, sus experiencias valorativas, su creatividad y su reconocimiento de significación

Son postulados básicos en la psicología humanista

1.2.3 El ser humano tiende a la trascendencia

El hombre por naturaleza tiene a trascender hacia su auto realización.
Si se presenta los medios propicios, genuinos, empáticos y no amenazantes, podemos repercutir hacia las potencialidades donde el ser humano se vea favorecido.

1.2.1 la persona es más que la suma de sus partes

Esta frase de se le adjudica por primera vez a Aristóteles.
Más tarde fue el arquetipo de la idea en Platón "en el nombre de la rosa está la rosa".

Es decir que "debemos desarrollar cada una de nuestras partes o fragmentos integrales para lograr ser alguien completo"

Conclusiones:

Tenemos como conclusión que el desarrollo humano se basa en las experiencias vividas de la persona y de las destrezas, habilidades y conocimientos que esta adquiere durante el proceso de desarrollo, teniendo como finalidad la autorrealización del ser humano como persona.

Bibliografía:

Juan Lafarga Corona (2013), Desarrollo Humano, México, Editorial Trillas